

### **Südliches Afrika und Simbabwe**

Am Freitag, 7. Dezember, um 19.30 Uhr halten der Kaufbeurer Bastian Mögele und der Biessenhofener Sebastian Fanderl im Festsaal Biessenhofen einen Bildervortrag über das südliche Afrika. Sebastian Fanderl reiste zwischen August und Oktober mit dem Rucksack durch Südafrika, Lesotho, Mosambik und Simbabwe und hat von zahlreichen spannenden Erlebnissen zu berichten. Während seiner Reise besuchte er auch Bastian Mögele in Simbabwe, der dieses Jahr für drei Monate in Simbawwes Hauptstadt Harare in einem kleinen Ausbildungszentrum für benachteiligte Kinder arbeitete. Als Augenzeugen berichten die beiden von Simbabwe, einem Land, das in letzter Zeit vor allem durch negative Schlagzeilen aufgrund der politischen und humanitären Lage auffällt. In Ihrem Vortrag zeigen die beiden Referenten auch ein Bild von einem Simbabwe abseits der klassischen Berichterstattung und geben einen Einblick in das tägliche Leben der Menschen dort.

 [www.zimrelief.org](http://www.zimrelief.org)